

Heute

Meldungen aus der Stadt

Singpause wird am 26. Juni nachgeholt

Die Tonhalle und der Städtische Musikverein haben den Nachholtermin für die ausgefallene Singpause veröffentlicht. Demnach soll das Konzert am 26. Juni stattfinden. Der Termin wurde mit den beteiligten Schulen und Eltern abgestimmt. „Wir danken den Schulen für die schnelle Rückmeldung“, sagte Manfred Hill, Vorsitzender des Musikvereins. Das Konzert war in der vergangenen Woche wegen des gleichzeitigen Vorverkaufs für das Akustik-Konzert der Toten Hosen abgesagt worden.